

CAPITAL

Sector asegurador muestra fortaleza en un contexto de retos: Fitch

México, 12 Feb (Notimex).- El sector asegurador es resiliente y mostró fortaleza en los últimos años, sin embargo, enfrenta riesgos derivados del crecimiento de la economía y la inflación, consideró la calificadora Fitch Ratings.

Ante ese escenario, la agencia evaluadora de riesgo crediticio estimó que este año el sector crecerá entre 5.0 y 6.0 por ciento, por debajo del nivel de entre 6.0 y 7.0 por ciento de 2018.

La directora asociada y jefa de Seguros para México, Eugenia Martínez, explicó en conferencia de prensa que el estimado ya incluye el impacto derivado de la cancelación de Seguros de Separación Individualizados, considerado en 0.7 por ciento, en línea con lo previsto por la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

Afirmó que el sector asegurador mexicano ya demostró su resiliencia y ser capaz de subsistir y de incluso mejorar, considerando los riesgos catastróficos y regulatorios que pudieron haber en su momento.

“Ahora bien, la industria aseguradora está altamente vinculada con el crecimiento del país, lo que Fitch ha estado anunciado desde octubre de 2018, que fue la reciente revisión del riesgo soberano, es que la industria enfrenta desafíos crecientes debido a la desaceleración económica esperada y a las presiones inflacionarias”, dijo.